



Stephan Hürlemann (né en 1972), architecte diplômé de l'EPF de Zurich, travaille à partir de 2002 comme gérant de l'agence de design d'Hannes Wettstein (1958-2008), avant d'en prendre la direction après la mort de ce dernier. L'agence est rebaptisée Hürlemann en 2016. Les structures claires sont au coeur de ses projets, qu'il s'agisse de haut-parleurs, de systèmes de câbles, de chaises en bois courbé ou de parquets. Son canapé pour de Sede reprend les premiers classiques de l'entreprise fondée en 1965 à partir d'une sellerie. Composant un paysage, le canapé DS-22 possède une garde au sol et un cadre en métal qui entoure et porte apparemment sans effort les différents volumes de coussins. Leurs doubles coutures rabattues, d'allure rustique, contrastent avec la sobriété du cadre. Les coussins peuvent être déplacés tels des modules, permettant ainsi un grand nombre de constellations.

Sofa, DS-22  
Stephan Hürlemann, 2016  
De Sede AG, CH

<https://www.eguide.ch/fr/objekt/ds-22/>